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Sanierung der Treppe am Parkplatz Elbebahnhof 

 

 
 
Der Parkplatz am ehemaligen Elbebahnhof wurde, wenn auch stark verzögert, mittlerweile 
auch schon vor längerer Zeit seiner Bestimmung übergeben. Komplett ist er jedoch genau 
genommen bis heute nicht, denn die alte, stark sanierungsbedürftige Treppe harrt derweil 
noch immer ihrer Wiedererweckung. Währenddessen begannen vor kurzer Zeit wenige Meter 
davon entfernt Arbeitskräfte der GISE im Bereich des Kavalier Scharnhorst mit so genannten 
Sicherungsmaßnahmen sozusagen eine neue Baustelle. 
 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Wann endlich wird  der ursprüngliche Aufgang vom jetzigen Parkplatz am ehemaligen 
Elbebahnhof hinauf zur Sternbrücke - die alte Treppe, die seit mehr als geraumer Zeit 
abgesperrt ist - wieder hergerichtet? 
 
Welche Kosten werden hierfür erwartet und aus welchen Haushaltstiteln werden sie bedient? 
Wer wird der Bauausführende sein? 
 
Wäre es nicht sinnvoller, zuerst eine Baumaßnahme zu einem guten Ende zu bringen, statt 
zugleich eine neue in Angriff zu nehmen? 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und  schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller     
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
 




